

Ibagué, 22 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2562

Inició la Asamblea Nacional de Juventudes en el Coliseo Mayor de Ibagué

Más de 3.000 jóvenes de distintos rincones del país construirán durante estos tres días un acuerdo nacional de juventudes.

La Capital Musical fue seleccionada por las juventudes de Colombia y el Ministerio de la Igualdad para realizar por primera vez, luego de más de 10 años de promulgada la Ley 1622 de 2013, la Asamblea Nacional de Juventudes que reúne a más de 3.000 jóvenes de todo el país a partir de hoy en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

“Seleccionamos a Ibagué como gobierno nacional y con las juventudes para resaltar la dinámica que tiene la ciudad en términos no solo de su bagaje cultural bien conocida como la Capital Musical, sino de construcción de políticas públicas con las juventudes en temas estratégicos como el empleo juvenil”, explicó Debaye Mornan, directora para el Goce Efectivo de Derechos y Fomento de Oportunidades para la Juventud.

Durante tres días los jóvenes desarrollarán un gran diálogo que concluirá con un gran acuerdo nacional de juventudes este domingo, que será hoja de ruta para las políticas a nivel local y nacional. Por medio de una nutrida agenda que se desarrollará en espacios como el Parque Deportivo, la Universidad del Tolima y el SENA.

“Quiero que se lleven en su corazón lo mejor de esta ciudad, por eso hemos dispuesto de diferentes actividades para todos y cada uno de ustedes, para que se lleven un pedacito de nuestra ciudad, enmarcado por el nevado del Tolima, rodeado de montañas y con una ubicación geográfica estratégica”, indicó Iván Quesada, secretario de Desarrollo Social.

Se espera a su vez, que con ocasión de dicho evento este fin de semana, se genere también un impacto positivo en materia económica en la Capital Musical.

“Queremos incentivar a que los jóvenes participen de estos espacios y podamos construir un mejor municipio, departamento y una mejor nación. Ibagué me parece muy linda, es



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



muy importante este espacio en el cual nos tienen muy amplio, muy bonito, agradecemos la invitación”, concluyó Jhon Edwar Angulo, consejero municipal de juventud de Jamundí.

